

## **Entdecke neue Engagementmöglichkeiten auf der Messe für junges Engagement!**

Du möchtest dich freiwillig engagieren oder bist auf der Suche nach neuen spannenden Projekten? Dann komm zur **Messe für junges Engagement** am **2. April 2025 von 10:00 bis 15:00 Uhr an der JKU Linz (Keplergebäude)**!

Hier hast du die Chance, zahlreiche Organisationen aus den Bereichen Soziales, Bildung, Umwelt und Kultur kennenzulernen. Erfahre mehr über ihre Arbeit, knüpfe neue Kontakte und entdecke Möglichkeiten, dich aktiv einzubringen.

Neben den Messeständen erwarten dich interaktive Aktionen, inspirierende Talks und die Möglichkeit, direkt vor Ort ins Engagement einzutauchen. Du kannst dich mit Organisationen austauschen, Projekte entdecken und herausfinden, wie freiwilliges Engagement nicht nur die Gesellschaft, sondern auch dich persönlich bereichern kann.

Mehr Infos findest du auf der [Webseite](#)!

---

## **Discover New Volunteer Opportunities at the Young Engagement Fair!**

Are you interested in volunteering or looking for exciting new projects? Then join us at the **Young Engagement Fair** on **April 2, 2025, from 10:00 AM to 3:00 PM at JKU Linz (Keplergebäude)**!

Here, you'll have the chance to **connect with numerous organizations** from the fields of **social work, education, environment, and culture**. Learn more about their work, network with like-minded people, and explore opportunities to get actively involved.

In addition to the exhibition booths, you can look forward to **interactive activities, inspiring talks, and the chance to dive into volunteer work firsthand**. Engage with organizations, discover impactful projects, and see how volunteering can enrich not only society but also your own personal growth.

Find out more on our [website](#)!